

Innermanzinger Kaufhaus wird in Kürze eröffnet

Der neue Pächter des Geschäftes startet am 21. Juni. Der Vertrag der Kastner Gruppe ist bereits unter Dach und Fach.

VON ERNST KLEMENT

NEUSTIFT-INNERMANZING Seit Anfang des Jahres hat das Kaufhaus im Zentrum von Neustift-Innermanzing geschlossen. Die Gemeinde kaufte das Gebäude mit dem umliegenden Wohngebäude. Seither laufen die Arbeiten für die Eröffnung des Kaufhauses am 21. Juni auf Hochtouren.

Aktuell bringen die Malerarbeiten das Kaufhaus in neuem Glanz, das Wohngebäude ist bereits abgerissen und es entstehen auf dieser Fläche neue Park-



▲ Derzeit sind die Malerarbeiten im Außenbereich des Kaufhauses im Gang.
Foto: Ernst Klement

plätze im Zentrum. Auch der Pachtvertrag mit der Kastner Gruppe ist unter Dach und Fach. Die Kastner Gruppe ist auch für den neuen Pächter verantwort-

lich, der sich am 21. Juni erstmals präsentiert. Vizebürgermeister Johann Leitner: „Wir sind für die Eröffnung am 21. Juni voll im Zeitplan.“